

EMPAPE A VICTORIAS PEÑA PELOTAZALE EIBAR-ERMUA C. D.

En el Frontón Municipal de Elgueta se celebró el domingo la quinta jornada del torneo de pelota a mano por parejas de la Cuenca del Deva Peña Pelotazale de Eibar-Erua C. D.

JUNIORS

La representación eibarresa estuvo integrada por Ru-fino Blasco-Luis Miguel Pintado, y los vizcaínos por Iza-guirre-Urquijo.

Inauguraron el tanteador nuestros representantes, para producirse la primera igualada en el cartón uno; nuevos empates a 2 y 4, para imponerse a continuación los ermitarras, que tras colocarse en 10-4 y 16-6 resultaron vencedores por 18-7.

Magnífica la pareja vencedora (la mejor de nuestra zona en su categoría), en la que destacó el zurdo Izaguirre; buen zaguero su com-

pañero Urquijo. En cuanto a nuestros representantes en ésta su primer año en la competición, el mejor elogio que les podemos dedicar es que de jornada en jornada van a más.

SENIORS

El zurdo Carlos Azpitarte y el morroso del valle de Arrate, Ignacio Aldazábal, de la Peña Pelotazale de Eibar, y Zamácola I-Ignacio Gorrochategui, del Ermua C. D. fueron los protagonistas de la eliminatoria.

De salida los vizcaínos avanzaron en 3-0 y 4-1 para ser alcanzados en el tanto 4. Más abrazos a 5 y 6.

Seis nuestros representantes los que avanzan en 9-6 y 10-7; aproimación vizcaína en 9-10. Para imponerse a continuación Azpitarte-Aldazábal, que tras avanzar en 15-10 y 19-12, resultaron vencedores por 22-14.

Técnicamente con sus 50 minutos de duración el partido fue del agrado del respetable. Con la jugada inicial, Azpitarte lograba dos tantos, los 5 y 22 de su bando. Por uno Zamácola, el primero de su bando, por una falta el 10-7 de sus rivales.

Hubo competencia en la primera decena; luego se impuso la fuerte pegada de Aldazábal de jornada en jornada en marcha ascendente para cumplir Carlos Azpitarte. La gran figura y para nosotros la gran sorpresa fue el veterano Ignacio Gorrochategui, que con sus 47 años de edad, dio todo un curso de jugar a la pelota. Lástima que no recibiera el debido apoyo de su compañero Zamácola, para finalizar agotado pero, repetimos, «Gorrocha», como le conocemos familiarmente, estuvo extraordinario.

POSSIBILIDADES

Al finalizar la primera vuelta en nuestra zona en la categoría de seniors, ocupan el puesto de líder los del Ozkarbi, de Elgueta, con cuatro puntos (pero un partido menos jugado). En segundo lugar los de la Peña Pelotazale de Eibar con 4 puntos; Baltasar de Elgoibar y Ermua C. D. con dos puntos pero los elgoibarrenses con un partido menos.

Resumiendo, los de Ermua tras su derrota del domingo han perdido sus posibilidades para clasificarse en las semifinales. En cambio, nuestros representantes, de jornada en jornada, van aumentando sus posibilidades.

ANTONIO.

ANTIGUOS ALUMNOS DE LA ESCUELA DE ARMERIA

Hoy martes, a las siete y cuarto de la tarde, celebra la Directiva de la Asociación de Antiguos Alumnos de la Escuela de Armería de Eibar, su reunión semanal ordinaria, con el siguiente

ORDEN DEL DIA

1. Aprobación del acta anterior.
2. Cursillo Neumática.
3. Proyección sobre tratamientos térmicos.
4. Conferencia I. B. M.
5. Descargo de la comisión de conferencias, cursillos y proyecciones.
6. Descargo de Tesorería
7. Ruegos y preguntas.

CURSILLO DE PRIMEROS AUXILIOS

Se comunica a todo el público eibarrés que va a dar comienzo el segundo cursillo de primeros auxilios dirigido por el doctor Casto González y bajo la supervisión de la Federación Guipuzcoana de Salvamento y Socorrismo.

El cursillo comenzará el día 17 de mayo para continuar hasta final de mes.

Siguen abiertas las inscripciones para este cursillo hasta el día 14 de mayo, días laborables, de ocho a ocho y media de la tarde en los locales del Club.